

(地Ⅲ130F)

平成28年9月13日

都道府県医師会

感染症危機管理担当理事 殿

日本医師会感染症危機管理対策室長

釜 范 敏

台湾CDCから連絡のあったジカウイルス感染症の発生について

今般、台湾CDCから、台湾在住の方が8月1日から8月26日までシンガポールへ渡航し、その後8月26日から9月3日まで日本へ滞在し、台湾へ帰国後9月10日にジカウイルスへの感染が判明したとの連絡があったことから、厚生労働省より添付のとおり事務連絡がなされましたので情報提供いたします。

なお、台湾CDCによると、患者はシンガポールでジカウイルスに感染したと断定しており、患者の日本における刺咬歴や性行為歴等を確認したところ、日本における本患者からの今後の感染拡大の可能性は低いと想定されるとしております。

つきましては、貴会におかれましても本件についてご了知のうえ、郡市区医師会、関係医療機関等に対する情報提供について、ご高配のほどよろしくお願い申し上げます。

事務連絡
平成 28 年 9 月 12 日

各 都道府県
保健所設置市
特別区 衛生主管部（局） 御中

厚生労働省健康局結核感染症課

台湾 CDC から連絡のあったジカウイルス感染症の発生について（情報提供）

今般、台湾 CDC から、台湾在住の方が 8 月 1 日から 8 月 26 日までシンガポールへ渡航し、その後 8 月 26 日から 9 月 3 日まで日本へ滞在し、台湾へ帰国後 9 月 10 日にジカウイルスへの感染が判明したとの連絡がありましたので情報提供いたします。

なお、台湾 CDC によると、患者はシンガポールでジカウイルスに感染したと断定しており、患者の日本における刺咬歴や性行為歴等を確認したところ、日本における本患者からの今後の感染拡大の可能性は低いと想定されます。

ジカウイルス感染症については、中南米・カリブ海地域やアジア地域を中心に発生が確認されており、渡航者への注意喚起等を実施していただいているところですが、引き続き、御対応方よろしくお願いします。

(参考)

台湾 CDC プレスリリース

<http://www.cdc.gov.tw/english/info.aspx?treeid=BC2D4E89B154059B&nowtreeid=EE0A2987CFBA3222&tid=EB586FD553EC4297>